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REQUERIMENTO Nº 1517/2015 

  
 

Requer informações, a cerca dos 
exames de colonoscopia, feitos pela 
secretária de saúde deste município.   

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que há uma grande quantidade de pessoas 

que questionaram a demora na realização de exames de colonoscopia pelo 
município de Santa Bárbara d’Oeste; 
 

CONSIDERANDO que, em Santa Bárbara d’Oeste, não possui 
nenhum equipamento necessário para a realização deste tipo de exame; 

 
CONSIDERANDO que muitas vezes ocorre a necessidade de 

arcar com os custos por conta do paciente devido à demora; 
 
CONSIDERANDO que os serviços prestados por terceiros e por 

unidades Estaduais devido à burocracia legal muitas vezes demoram a atender 
com rapidez a demanda por este tipo de serviço; 

 
CONSIDERANDO que este exame é de suma importância para o 

diagnóstico de certas doenças, principalmente as neoplasias malignas que 
devem ser tratadas logo no inicio para evitar maiores complicações.  

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis a resposta a esse requerimento:  

 
 
1º) Muitos munícipes tem procurado este Vereador, devido a 

demora na realização de exames de colonoscopia, e que muitos necessitam 
com urgência. Qual a quantidade de exames que o município pode realizar por 
mês?; 

2º) Quantas pessoas estão na fila esperando por este tipo de 
exame?; 
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3º) Foi anunciado um recurso adicional de R$ 1,2 milhões para a 
compra deste e outros exames. Foram aplicadas estes recursos?; 

 
4º) Qual outra alternativa o município tem para solucionar a 

demora na realização dos exames de colonoscopia. 
 
 
 
 

Justificativa: 

 

 
Este vereador tem sido procurado constantemente por munícipes 

e profissionais da área da saúde que atuam no município de Santa Bárbara 
d’Oeste, demonstrando a preocupação com a demora em realizar estes 
exames o que pode vir a prejudicar, tanto o paciente quando o médico que 
necessita tal exame. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de outubro de 2.015. 
 
 
 
 

Valmir Alcântara de Oliveira 

“Careca do Esporte” 
-vereador- 

 


